

Le président de l'Argentine reconnaît la légitimité du processus électoral en marche au Venezuela



Buenos Aires, 17 juillet (RHC)- Le président de l'Argentine, Alberto Fernández, a reconnu la légitimité du processus électoral en marche au Venezuela en vue de la consultation du 6 décembre pour rénover le parlement.

Les déclarations du chef d'état argentin au cours du programme de radio « La Mañana avec Victor Hugo » interviennent après que des médias et des analystes ont annoncé un changement de position face au Venezuela.

Le changement supposé du gouvernement de Fernández aurait été exposé par Federico Villegas, représentant de l'Argentine aux Nations Unies, à Genève, où il a exprimé la préoccupation de son pays pour la défense des droits de l'homme au Venezuela, condamné le blocus économique contre ce pays et défendu une solution politique atteinte par tous les Vénézuéliens.

Dans l'interview, Alberto Fernández a signalé : « Nous sommes en train de dire qu'il y a un processus d'élections en marche qu'il faut respecter. Nous n'avons pas méconnu le gouvernement élu au Venezuela raison pour laquelle nous n'avons jamais reconnu Guaidó. Je ne comprends pas cette confusion. Je comprends que certains en profitent » a ajouté le chef d'état argentin. Il s'est aussi déclaré un homme de la démocratie raison pour laquelle il est obligé de respecter ce que disent les peuples frères ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228839-le-president-de-largentine-reconnait-la-legitimite-du-processus-electoral-en-marche-au-venezuela>



Radio Habana Cuba